

Tiroteo deja al menos cinco heridos cerca de una escuela en Estados Unidos



Foto: Internet.

Washington, 15 nov (RHC) El Departamento de Policía del estado de Colorado confirmó que cinco adolescentes fueron hospitalizados este lunes después de un tiroteo en un parque cerca de una escuela secundaria.

El incidente ocurrió en la mañana de este lunes en la ciudad de Aurora y el sospechoso escapó de la escena sin ser capturado, informó la policía en Twitter y afirmó investigar el hecho.

De acuerdo con estadísticas compiladas por el diario The Washington Post, más de 256 mil estudiantes han sido expuestos a la violencia con armas de fuego en escuelas de Estados Unidos desde 1999.

Los tiroteos son un problema en este país, donde el fácil acceso a esos medios letales hace que el 42 por ciento de los hogares posea un arma de fuego, de acuerdo con datos de la plataforma digital Statista.

Además, la nación registra el 40 por ciento de las armas que circulan en manos de civiles en el mundo con apenas el cuatro por ciento de la población a nivel global.

En ese sentido, se estima que hay más de 390 millones de armas de fuego en poder de civiles en territorio estadounidense, lo que equivale a cerca de 102 de esos artefactos por cada 100 habitantes.

Datos recientes del sitio web Archivo de la Violencia con Armas, 17 mil 882 personas han muerto en esta nación nortea en los últimos 10 meses como consecuencia de tiroteos, de los cuales 259 eran niños y más de mil adolescentes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/277233-tiroteo-deja-al-menos-cinco-heridos-cerca-de-una-escuela-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba